

**温水プールの
進捗状況は**

多額の費用がかかるため、
何らかの支援ができないか
検討するよう指示した。



金子 憲太郎 議員

温水プールについて

議員 市長の公約である
温水プールの進捗状況は。

し、年々増加する医療費を抑制する観点から、温水プールは有効であると考えている。当初は、市内にある既存のプールの改修を行つて、温水プールとしての利用を考えていたが、検討を行つた結果、建設費用、また管理コスト等、多額の費用が発生するということで、現実的には難しいという判断をしており、現在、

世界遺産について

議員 世界遺産認定から3年が過ぎようとしているが、今後、どのように活用をしていくのか方針を伺いたい。

An aerial photograph of the original castle site (原城跡) in Iwakuni, Japan. The site is a large, irregularly shaped fortification built into a rocky hillside. It features several stone walls, towers, and bastions. The surrounding area is a mix of green fields and some developed land with buildings. The sea is visible in the background, showing a clear blue sky and calm water.

原城跡

近隣市の温水プールを定期的に利用されている方々について、何らかの支援ができないか検討す
るように指示をしている。

市長これまで、史跡内
の土地の公有化や発掘調
査を進めながら、子供た
ちや地域の方々に原城跡
や世界文化遺産としての
価値を理解していただき、
愛着や誇りを持つていた

だく取組を進めたり、お土産品の開発や原城跡をメインとしたPR番組の制作などを行つてきた。また、天草市とともに、両市を巡るモニターツアーや合同研修会を実施するなど、観光面でも連携して取り組んできた。

今後は、引き続き世界遺産市民協働会議と連携しながら、世界文化遺産としての価値を広く周知し、来訪者の増加につながるような取組を進める。また、昨年度から、史跡原城跡を適切に保護し、活用をしていくための原城跡保存活用計画の策定作業を進めており、この計画に原城跡の歴史学習や観光ネットガイドンス施設、市民の憩い・交流の場となる多目的広場を位置づけ、来年度には整備基本計画の策定に着手したいと考えている。

さらに、原城跡で発見された多くの遺構、遺物についても、貴重な財産として活用を進めています。

しながら、世界文化遺産としての価値を広く周知し、来訪者の増加につながるような取組を進める。また、昨年度から、史跡原城跡を適切に保護し、活用をしていくための原城跡保存活用計画の策定作業を進めており、この計画に原城跡の歴史学習や観光ネットガイドンス施設、市民の憩い・交流の場となる多目的広場を位置づけ、来年度には整備基本計画の策定に着手

だく取組を進めたり、お土産品の開発や原城跡をメインとしたPR番組の制作などを行つてきた。

ミナコイン事業



高木和惠議員

龍石区域の道路拡幅工事で解体した家屋は教育長の所有か

個人情報は公の場では お答えを控える。

市民の声

議員 市長の答弁は、いかなる質問に対しても、首長の考え方と思えない。市長は「各担当が準備した事について、そういうふうにせざるを得ないかなか」と職員の説明を念頭において答弁している。職員はまちがっても行政処分なし。身内に甘い。

市民の声

議員 ①令和2年度の自治会長会議をしないのは何故か。②1月4日の成人式は、予定通りできるのか。③常勤の職員数が多いと思うが市長の考えを。④新有家小学校の総事業費は、児童数を。⑤鉄道跡の事業について隣接者に説明を。

成人式参加者数 (令和2年12月15日現在)

該当者数	536人
申込者数	419人
市内(実家) ※市外在住者を 含む	242人
市外	177人

深江、西有家が午前、北有馬、加津佐が午後、2部制で開催する。^③雲仙、島原の2市と比べると多いが、合併時からの減少率は2市より高い。^④現在総事業費は29億7千万円を見込んでいる。児童数293人。^⑤現地測量、設計が終了後、説明する予定。